



El presidente palestino firma un decreto que pone fin al sistema de ‘pagar por matar’

-
- [12/2/2025](#)

El presidente de la Autoridad Palestina (AP), Mahmud Abbas, firmó el lunes un decreto por el que se cancelan las ayudas sociales concedidas a los terroristas y sus familias por atacar a israelíes.

La AP también se dirigió a la administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para pedirle que ponga fin a la Ley Taylor Force, que recortó la ayuda financiera estadounidense a la AP hasta que deje de recompensar a los terroristas.

La AP dijo que cambiaría su sistema de “pago por matar” y el Fondo para los Mártires, de modo que el dinero que se les dé ya no se basará en los actos que cometan sino en su estatus socioeconómico.

De prisioneros a millonarios: el 5 de febrero, Palestinian Media Watch, un grupo de vigilancia con sede en Jerusalén, reveló que muchos de los presos palestinos liberados por Israel en virtud de su acuerdo de alto el fuego con Hamás salen de la cárcel convertidos en millonarios.

- 734 de estos terroristas recibieron en conjunto 141.837.087 de dólares de la AP.

- Casi la mitad de ellos recibieron más de un millón de shekels cada uno, lo que equivale a cerca de 300.000 dólares.

Reforma: Abbas pide al presidente Trump que derogue la Ley Taylor Force, creada en 2018. También quiere que EE UU levante otras sanciones impuestas a la AP y que Israel deje de deducir a la AP un dinero en concepto de impuestos igual al que la AP da a los terroristas.

Los funcionarios palestinos primero presentaron esta reforma a la administración Biden. Un alto funcionario palestino dijo a Axios que la administración Biden empezó a negociar con la AP e Israel, y que al parecer llegó a un principio de acuerdo hace varios meses.

¿Ganar? Según el funcionario, Abbas esperó a que el presidente Trump asumiera el cargo para que pareciera una “victoria” del presidente Trump, lo que posiblemente mejoraría las relaciones con la esperanza de que se reanudara la ayuda financiera a la AP.

Sin embargo, Israel se mantiene escéptico. El Ministerio de Asuntos Exteriores israelí declaró el lunes:

Se trata de un nuevo truco fraudulento de la Autoridad Palestina, que pretende seguir efectuando pagos a los terroristas y a sus familias a través de otros canales de pago.

Abbas ha sido un gran defensor del Fondo para los Mártires, diciendo en octubre de 2019:

Los mártires y sus familias son sagrados, [al igual que] los heridos y los prisioneros. Debemos pagar a todos ellos. Si queda un céntimo en nuestras manos es para ellos y no para los vivos.

Abbas ha recortado incluso los salarios de los empleados de la AP y ha creado un sistema bancario separado para garantizar que los terroristas reciban el pago completo.

Queda por ver cómo responderá el presidente Trump a la petición de Abbas. Es imposible confiar en que la AP no seguirá financiando el terrorismo. Y el presidente Trump no siempre ha actuado en el mejor interés de Israel.

Como explicó el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en la edición de marzo, los terroristas están siendo liberados de nuevo en la sociedad en gran medida porque el presidente Trump presionó al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, para que firmara el acuerdo de alto el fuego con Hamás.

Para más información: lea el artículo del Sr. Flurry [El presidente Trump traicionó a Israel](#)'.